

M. GAËTAN PELLETIER "MAITRE JOUEUR 1978"

Samedi, se tenait à la Cave des Amis de la Pétanque, le concours du maître-joueur confrontant les meilleurs joueurs loudu-nais, puisque ce concours est réservé exclusivement aux Loudu-nais.

Une soixantaine de fines-boules avaient répondu à l'appel des organisateurs et le président, F. Cordaz en tête, ont disputé des parties très serrées, dans la meilleure ambiance.

C'est finalement Gaëtan Pelle-

tier qui l'a emporté, devançant Tranchant et Chaussebourg, etc.

NOTRE PHOTO. — Entre deux parties, les boulistes ont posé pour nous.

